
第 547回  テ レ ビ 岩 手 放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2018年 12月 18日（火） 午後 4時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    9名 

出席委員   7名 

委  員  長     三浦 茂樹 

副 委 員 長   恒川 かおり 

委   員   佐藤 健志 

委   員   髙橋 司 

委   員   渡辺 理雄 

委   員   前田 千香子 

委   員   石田 亨 

 

 

欠席委員 ２名 

 委   員    大橋 綾子 

    委   員   加藤 千晶 

 

 

社 側 出 席 者  楢崎 憲二（取締役会長） 

榧野 信治（代表取締役社長） 

青山 尚之（専務取締役 兼 営業局長） 

畑山 篤（取締役編成局長） 

柴柳 二郎（報道制作局長） 

小岩 祥子（報道制作局担当局長） 

桑島 広実（報道制作局制作部長）    

 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成局放送番組審議会事務局長） 

 平山 亜希子（編成局編成部副部長） 



４. 議  題    
1. 12/01（土）11:50～13:30 放送 

テレビにアイを！テレビ岩手開局５０周年感謝祭 

2. 今年の番組を振り返って 

3. その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 平成 30年自社制作単発番組一覧表 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 

議題１．12/01（土）11:50～13:30 放送  

「テレビにアイを！テレビ岩手開局５０周年感謝祭」 

 

○この５０年間でテレビ岩手の報道、ドラマ等相当な蓄積があると思う。是非、そういう

ものを使って、岩手の５０年間を振り返るような番組を期待している。 
〇５０年間の映像をたくさんＣＭの前に出て、それは興味を持って拝見した。 
〇あえてこれからに繋がる企画だけで構成していたという事が社の考えや姿勢がはっきり

と表れた。 
〇これから一年通じて、番組でチャレンジを見せるという熱気とかやる気が伝わる内容だ

った。 
〇視聴者の方々の参加がたくさんあって、巻き寿司もそうだし、観覧の方々も多くいらし

ていたし、参加型で一緒に番組を作ると言う姿勢を強く感じた。 
〇１００分番組なので最初にナビゲーション的なものがほしかった。「どこに連れて行かれ

るのかな?」という印象で、統一感が有るような無いような感じが気になった。 
〇菊池雄星選手がたまたま親知らずを抜いたばかりで顔が腫れており、あれはあれで地元

の人間としては普段着で出ていただいたとそれはそれでいいことだったのだろうと思った。 
〇番組全体としては本当に素晴らしくできているし、こういうローカル色のある番組、地

元の人間が参加できる双方向性のある番組をこれからも多く作って頂きたい。 
〇新しいロゴマーク、「テレビの枠を超えちゃおう」と言う気持ちがこもっているというこ

とで、非常に良い。 
〇色々な企画がこれからあるという事で、ラグビー、八神さんの歌などの企画がどういう

スケジュールでこれから放送されていくのかが見ていてわからなかったので、ストレスを

感じた。 
〇渡辺裕太さんが応援に行った野田村の方の部分は面白かったが私の中では違和感を感じ

た。夢のお手伝いをする企画の中でそういうものがある事は伝わった。 



〇新しいマスコットが出来たが、なぜガンジローっていうのか名前の由来が知りたかった。 
〇番組のタイトルに「感謝祭」とある通り、意図した通り楽しくてお祭り的な盛り上がり

を見せてもらった。ゲストの方々も感謝祭と言うのを充分に踏まえたトークで、話題も盛

りだくさんで、演出もいつもよりも派手目の演出で楽しく拝見した。 
 
議題 2．今年の番組を振り返って 
 
〇ドキュメンタリーに秀作が多かった。中でも１１月に拝見した田野畑の岩見ヒサさんを

取り上げたドキュメンタリーは印象に残っている。 
〇ラジオ番組は、地元密着感がすごくあるが、テレビでもできるのでは？と感じており、

双方向性のあるテレビ番組を今後とも作っていただければありがたい。 
局側意見 
議題１．12/01（土）11:50～13:30 放送  

「テレビにアイを！テレビ岩手開局５０周年感謝祭」 

〇ガンジローの由来は、ガンライザーの弟分という事で、弟なので次男、「ジロー」と名付

けられた。 
〇「ムービングいわて」という金曜日の７時からの番組で１月と２月、２回で、「過去の５

０年の番組を全部見せます総集編」的なことを前編・後編で放送する予定。「テレビ岩手が

どんなことをやってきたのか？」ということをご覧いただく。1 月放送分のゲストで、もう

一度、徳光和夫さんにお越しいただいて、高橋佳代子さんと二人登場していただく予定。 
 
7．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合のおけるその公表の内容、方法及

び年月日  
公表の方法 

①自社放送 12 月 25 日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

     ②テレビ岩手本社での備え置き 
     ③読売新聞への掲載（別添） 
     ④自社 HP での掲載  http://www.tvi.jp/banshin/index.html 
 


